

☆ 納涼盆踊り大会



猛暑の中、各自治会では4年ぶりの納涼盆踊り大会が行われました。どっしりとした立派なやぐらが設置され、そのやぐらの中で子どもたちが和太鼓を演奏していました。やぐらに和太鼓と盆踊り、そして屋台のご馳走やゲームはお祭り気分を盛り上げました。地域の方々の強い結束力や情熱に感動をしました。



1 登下校時の見守り・立哨指導について

(1) 2学期の最初の登下校の様子



☔久しぶりの雨、少し涼しくなりました。



☀今日は一斉下校！元気に挨拶できています。

- 朝や夜には鈴虫などの鳴き声が聞かれるようになりましたが、日中は9月になっても真夏のよ
うな暑さが続いています。防犯ボランティアの方々には、体調を考慮していただきながら無理
のない範囲で2学期もよろしくお願いいたします。



(2) 登校時の気になる国道17号セピアタワーマンション付近交差点について

現状の注意点 セピアタワーマンション横の道路から17号への右折・左折車両が目立つ

課題：①車両が停車しているため、子どもが安全に横断歩道まで進めないことがある。

②横断歩道が青信号になると斜め横断する子ども児童がいて危険である。

③国道17号での登校時立哨が交通指導員一人の場合が多い。

対応策：子どもたちは、即座の判断力が未熟なため、予期しない危険な行動をしてしまいがちです。子どもたちが危険な状況を察知して、危険な行為を未然に防ぐためには、日々の立哨指導でのメッセージを受け取る経験が大変重要になっています。子どもたちが、自身の命を守るための安全・安心な行動が習慣化できるよう、これからも御指導をよろしくお願いいたします。

『地域の子どもたちを地域で守っていきましょう!』

- (3) PTAの旗振りは、アプリケーションソフトの活用で登校時の見守り活動が可視化できるようになりました。登校時の子どもたちの安全・安心が守れるよう、旗振りボランティアの登録者数が増えるといいですね☺



「Hi!」アプリ

2 令和5年度本校のスクールサポートネットワーク（地域学校協働本部）の取り組み

- (1) 企画目的：地域全体で子どもたちの学びや成長を支えるとともに、地域と学校が相互にパートナーとして連携・協働し、子どもたちの健全な育成を促す。
- (2) 具体的内容：地域の行事にボランティア体験学習をする
- (3) 今回の活動：① 地域の運動会（主催者は地域の体育振興会・自治会連合会）に参加
② 参加ボランティア数6名の予定
③ 各競技の表彰式での商品の受け渡し係

